

RN102 Déviation de Largelier

Description du projet

La RN102 permet de relier Brioude à l'A75. Les 12 000 véhicules qui l'empruntent traversent le bourg de Largelier. Le projet consiste donc à dévier ce bourg en réalisant une nouvelle route à 2 x 2 voies à l'Ouest de Largelier qui permettra de réduire considérablement les nuisances subies par les riverains de l'actuelle route nationale et d'améliorer la desserte.

Avancement du chantier

La déclaration d'utilité publique de l'aménagement de la RN102 a été prononcée en 1992. La première phase des travaux a concerné les agglomérations de Brioude et Vieille Brioude qui ont été déviées en 1998. Les travaux de la déviation de Largelier ont commencé en 2002 par la construction des ponts courants. Le viaduc sur la Vendage ainsi que les terrassements de la section courante ont été engagés depuis. Il restera à réaliser les chaussées en 2005 pour l'ouvrir à la circulation.

Quelques chiffres

Coût

18 M€ (première tranche fonctionnelle)

Longueur

3 kilomètres

Financement

30 M€ à l'actuel contrat de plan pour l'aménagement 1ère phase de la RN102 entre Brioude et A75 (50 % État, 25 % région Auvergne, 25 % département Haute-Loire).

